



PRESSEMITTEILUNG

Spatenstich für Glasfaser-Internet in Mühldorf

Leitungsbau voraussichtlich bis Jahresende abgeschlossen

- **Glasfaseranschlüsse für 462 Privathaushalte und 83 Gewerbebetriebe**
- **Schnelles Internet mit 200 Megabit pro Sekunde im Up- und Download für private Nutzer und bis zu 1 Gigabit pro Sekunde für Geschäftskunden**
- **Glasfaserverlegung durch die EVIS Energieversorgung Inn-Salzach – Netzbetrieb durch M-net**

03.05.2023 – Die Bauarbeiten für den Breitbandausbau in der Kreisstadt Mühldorf a. Inn haben begonnen. Zum Spatenstich an der Buchnerstraße versammelten sich neben Bürgermeister Michael Hetzl und Julia Gartner von der städtischen Wirtschaftsförderung auch die Vertreter der Projektpartner: Anton Erb und Alfred Lehmann, Geschäftsführer der Energieversorgung Inn-Salzach GmbH (EVIS), Gerhard Krämmer, Regionalmanager beim regionalen Telekommunikationsanbieter M-net, Oliver Baumann, Leiter des Kooperationsmanagements bei M-net, sowie Christoph Huber, Niederlassungsleiter der ausführenden Baufirma Streicher. „Mit dem Spatenstich ist ein weiterer Meilenstein zur flächendeckenden Versorgung mit schnellem Glasfaser-Internet erreicht“, sagt Bürgermeister Hetzl.

Die Erschließung von knapp 300 Grundstücken mit Glasfaserleitungen basiert auf dem Breitband-Förderprogramm des Freistaats Bayern gemäß der Bayerischen Gigabitrichtlinie. Auf dieser Grundlage hat die Stadt mit ihren Partnern im Februar vertraglich eine Kooperation vereinbart. Laut Kooperationsvertrag muss der Ausbau an den betroffenen Grundstücken in den Ortsteilen Mühldorf, Mitteraham und Hart binnen eines Jahres nach Unterzeichnung, also im Februar 2024 abgeschlossen sein. EVIS-Geschäftsführer Alfred Lehmann geht davon aus, dass die benötigten Leitungen über eine Tiefbaulänge von rund 14 Kilometern bis Jahresende verlegt sind. Anschließend übernimmt der regionale Telekommunikationsanbieter M-net den Netzbetrieb für die 462 anliegenden Privathaushalte und 83 Gewerbebetriebe.



Den Bewohnerinnen und Bewohnern werden künftig Bandbreiten von mindestens 200 Megabit pro Sekunde für den Up- wie auch für Download zur Verfügung stehen, bei gewerblich genutzten Anschlüssen sind sogar Geschwindigkeiten bis zu 1 Gigabit pro Sekunde verfügbar. Um vom Hochgeschwindigkeitsinternet tatsächlich zu profitieren, müssen betroffene Eigentümer lediglich den Auftrag für einen Hausanschluss bei der EVIS per E-Mail an hausanschluesse@evis.de erteilen. Darüber wurde bereits informiert, in Beisein von Bürgermeister Hetzl und Julia Gartner von der Wirtschaftsförderung fanden außerdem zwei Informationsveranstaltungen statt. „Die Gelegenheit für die Bürgerinnen und Bürger ist einmalig, denn eine spätere Anschlussverlegung nach Ende der Leitungsbauarbeiten wird in jedem Fall deutlich teurer ausfallen als zum jetzigen Zeitpunkt“, sagt M-net Regionalmanager Gerhard Krämmer.

Mit einem Glasfaseranschluss sind sowohl Wohn- als auch Gewerbeimmobilien zukunftssicher ausgestattet: Dieser bietet hohe und stabile Bandbreiten und ist auch für besonders datenintensive Anwendungen geeignet. Dazu zählen rasante Up- und Downloads, unterbrechungsfreies Videostreaming auch auf mehreren Endgeräten, Online-Gaming, das Speichern und Abrufen von Daten in einer Cloud oder die Nutzung des Anschlusses im Home-Office. Auch über den reinen Leistungsaspekt hinaus hat die Glasfaser klare Vorzüge gegenüber herkömmlichen Übertragungstechnologien. So ist die Datenübermittlung per Licht deutlich energieeffizienter als die über kupferbasierte Anschlüsse. Diesen ökologischen Vorteil nutzt M-net konsequent aus und ist seit 2021 der erste klimaneutrale Internetanbieter in Deutschland.

Über M-net

M-net ist der führende Glasfaseranbieter Bayerns und bietet seinen Kunden schnelles Internet, günstige Telefon- und Mobilfunkanschlüsse sowie ein breites Fernsehangebot. Auch Geschäftskunden sind bei M-net an der richtigen Adresse: Sie erhalten bei M-net Internet-, Telefonie-, Vernetzungs- und Rechenzentrumsleistungen und eine individuelle Betreuung vor Ort. Als Anbieter aus der Region für die Region vernetzt M-net die Gemeinschaft vor Ort und schafft jeden Tag neue Möglichkeiten in der digitalen Welt. Das Unternehmen ist Vorreiter beim Einsatz der zukunftsfähigen Glasfaser-Technologie und wurde beim Connect Festnetztest siebenmal in Folge mit der Bestnote „sehr gut“ ausgezeichnet. Darüber hinaus übernimmt M-net auch gesellschaftliche Verantwortung für eine nachhaltige Zukunft: Das Unternehmen ist seit 2021 durch den TÜV Rheinland als klimaneutral zertifiziert und somit der erste klimaneutrale Telekommunikationsanbieter in Deutschland.



Das Versorgungsgebiet von M-net umfasst große Teile Bayerns, den Großraum Ulm und den hessischen Main-Kinzig-Kreis. Hinter M-net steht mit den Stadtwerken München und Augsburg, dem Allgäuer Überlandwerk, der N-ERGIE, infra fürth und den Erlanger Stadtwerken ein Gesellschafterkreis namhafter Regionalversorger. M-net zählt mehr als 507.000 Geschäfts- und Privatkundenanschlüsse, beschäftigt ca. 850 Mitarbeiter und erzielte im Geschäftsjahr 2021 einen Umsatz von rund 274 Millionen Euro. Weitere Informationen unter www.m-net.de/ueber-m-net

Pressekontakt

M-net Pressestelle
Tel. 089 45200-8682
presse@m-net.de

Andreas Dietrich
M-net Telekommunikations GmbH
Tel. 089 45200-8682
andreas.dietrich@m-net.de

Hannes Lindhuber
M-net Telekommunikations GmbH
Tel. 089 45200-8300
hannes.lindhuber@m-net.de